

## Treinta estudiantes de Elda reciben reconocimientos por sus expedientes académicos

27/03/2023



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, entregó hace unos días los reconocimientos a los 30 estudiantes eldenses con los mejores expedientes académicos del curso 2021-22. El acto, en el que también ha estado presentes el concejal de Educación, **Fernando Gómez**, y los directores de los centros educativos se ha celebrado en el salón de actos del Centro Cívico y Juvenil. El regidor eldense, antes de hacer entrega de los reconocimientos, se dirigió al alumnado para mostrar su agradecimiento **“porque es un orgullo recibir a tanto talento de la ciudad que destaca no solo en Elda, sino en toda la**

**Comunidad. Es importante que la ciudad tenga a tantos jóvenes con talento porque sois el futuro de Elda”**.

Rubén Alfaro también felicitó a las familias, a los docentes y directivos de los centros **“por animar a estas chicas y chicos, y en general a todo el alumnado, a perseguir sus objetivos y a cumplir sus sueños, a esforzarse por ser mejores”**. A continuación, el alcalde de Elda entregó uno a uno los reconocimientos, así como un detalle institucional, antes de proceder a realizar la foto de familia con los 30 alumnos distinguidos.